

**FAKTOR RISIKO KONDILOMA AKUMINATA
PADA PRIA HOMOSEKSUAL DI KOMUNITAS
“S”**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya tulis ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

ELISABETH DUWI PUTRI SINAGA

1510087



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Faktor Risiko Kondiloma Akuminata Pada Pria Homoseksual Di Komunitas “S””. Penulis dengan segenap kerendahan hati memohon maaf atas kekurangan yang masih terdapat dalam karya tulis ini, dan secara terbuka menerima segala kritik dan saran demi perbaikan karya tulis ini.

Keberhasilan penyelesaian penelitian ini sampai dengan tersusunnya Karya Tulis Ilmiah ini merupakan kontribusi banyak pihak yang berada di sekitar Penulis, maka disampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Cindra Paskaria,dr.,MKM selaku pembimbing utama yang telah membantu penulis dengan mencurahkan waktu, tenaga, pikiran, perhatian dalam memberikan bimbingan dan arahan serta dukungan yang diberikan kepada penulis dari awal hingga akhir proses penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Raden Amir Hamzah,dr.,Sp.KK.,M.kes selaku pembimbing pendamping, yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran, perhatian dalam memberikan bimbingan dan arahan serta dukungan yang diberikan kepada penulis dari awal hingga akhir proses penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Kedua orang tua tercinta, kakak, dan abang yang telah memberikan dukungan, semangat, doa dan motivasi kepada penulis.
4. Rina Yanti Lubis, Viola Marcelliana, Monica Melinda, Livia Devina, Verany Lumban Gaol, Ayundari Angelia, Ayu Wulandari, David Gamaliel yang senantiasa membantu dan memberi dorongan semangat bagi penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhir kata, semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat berguna bagi pendidikan di Fakultas Kedokteran dan masyarakat luas.

Bandung, Oktober 2018

Elisabeth Duwi Putri Sinaga